

Monthly Report

How was your December 2022?



BRIDGE Language Association ～2022年12月～

始まったと思ったら締めくくり。風のように駆け抜けた1ヶ月でした。

12月24日（土）には、初めてのクリスマスパーティを開催しました。

ゲームに工作に大いに盛り上がりました。前日からの大雪にも関わらず、たくさんの方がご参加くださいました。ありがとうございました。



Christmas Party !

日之出の教室がオープンして初めてのクリスマス会。たくさんのお友達が集まってくれました。ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。



WCN



当教室は、
World
Classmate's Networkに参加しています。
教室に居ながら、オンラインで
世界中にいるクラスメイトと繋がり、
共に学びませんか？

2023

出産・育児のため、3ヶ月ほど
お休みをいただいた2022年は、
出産と再出発の一年でした。
2023年も学習者に寄り添った
レッスンと学びを提供し、
私自身もぐーんと成長したいと
意気込んでいます。
新しい年も
よろしく願いいたします！

Mascots

当教室の人気者。
入り口で皆さんをお出
迎えしてくれている仲
よし2人組(ウインドー
ステッカーです)を、
新しい年を迎えるにあ
たり新調。
2023年もよろしくね